



EL DIARIO DE AVILA

V CENTENARIO DEL NACIMIENTO DE LOS REYES CATOLICOS



Año LV. Núm. 16.455

Precio: 70 céntimos

Viernes 27 de junio de 1952

La situación internacional

El mariscal Juin ha dejado embarazado al Gobierno francés con su insólito discurso en el Club de Ultramar. Denominan los políticos galos a su «Armée» «la gran silenciosa». Pero no se nos negará que las palabras de Juin merecen ser comentadas, porque por esta vez su discurso —apresuradamente disminuido de alcance a título de pronunciado en «comida particular»— ha dejado adivinar algo del pensamiento exacto, no de un hombre que tiene a su cargo, por nombramiento de Eisenhower, la defensa del centro de Europa, sino de los políticos galos.

Pasando por encima de toda consideración de oportunidad, no vacilaría en abandonar la O. N. U. si los Estados Unidos no se muestran comprensivos con la política francesa en África del Norte. Bunque Pinay se haya apresurado a recoger velas, las extrañas frases quedan inscritas con rumor sensacional sin mentís rotundo, como debía ser. Y su conciencia con la actitud antinorteamericana de Inglaterra no parece meramente casual.

¿Hasta qué punto Juin ha hablado a título particular y hasta qué punto sus palabras representan, a modo de chantaje, una declaración oficiosa del propio Gobierno francés, que queda a salvo sin más trabajo que el de desmentirlas? «Juin salió sonriente...», dicen las noticias acerca de su entrevista con Pinay. Y el propio Pinay agregó, a título de epíteto: «Incidente sin importancia. Todo quedó terminado.»

¿Hasta qué punto llega la inconsciencia francesa «Todo terminado»? ¿Cómo recibirá la opinión pública norteamericana, tras el incidente de los Comunes, el incidente Juin? ¿Hasta qué punto no es paradójico que los propios aliados de los Estados Unidos secunden las maniobras soviéticas? A Juin —quien cree que puede tratarse a latigazos a las poblaciones del norte de África porque son «minorías»— le corre

Últimos esfuerzos de Taft y Eisenhower para triunfar

WASHINGTON.—Eisenhower y Taft irán la semana próxima a Chicago para dirigir personalmente la lucha final por obtener el nombramiento de candidato a la Presidencia en la Convención republicana. Se cree que uno y otro tratarán de atraerse al centenar de delegados aun no comprometidos.

Taft ha acusado a la organización de Dewey de dirigir la campaña en favor de Eisenhower y difundir «propaganda pura» de que Taft no ganaría las elecciones si fuera designado candidato. En el cuartel general de Taft se ha dado una nueva relación de compromisarios y afirman que se cuenta con 601 votos para la primera votación, es decir, tres menos del número necesario para ganar. Los partidarios de Eisenhower dicen que éste ganará en la segunda o tercera votación.—EFE.

prisa que Norteamérica entregue dos cheques en blanco a Francia: uno, en dinero, para cargar sobre los hombros del contribuyente estadounidense la guerra de Indochina, que viene siendo pagada mucho más cara al precio de sangre de enrolados no franceses de la Legión Extranjera. Otro, en libertad de acción por su colonialismo.

Por muy impulsivo que sea Juin no se habría atrevido a hablar si no creyera que estaba interpretando el pensamiento secreto de los políticos franceses y de la Prensa. Sus palabras acerca de Túnez no son sino la traducción verbal de las violencias que contra la población y los políticos indígenas ejecuta cotidianamente la gendarmería francesa. La acusación que ha volcado contra los Estados Unidos —recuérdense, por otra parte, los escasísimos efectivos galos en la campaña de Corea— traiciona demasiado el odio que hacia la O. N. U. siente Francia. Odio que tiene, sobre todo, una razón de ser. Y es el hecho de que precisamente allí hayan tenido que oír los partidarios de un colonialismo negro que está llamado a desaparecer las más acerbas verdades. A Francia le ha servido la O. N. U. estupendamente para atacar desde ella a pueblos de moral internacional irreprochable. Le irrita cuando en ella se denuncia el esclavismo galo en África.

En el proyecto de ley de Enseñanza Media se suprime el Examen de Estado

Lo sustituirán dos pruebas en el final del cuarto y sexto cursos

MADRID.—El proyecto de ley que publica hoy el «Boletín Oficial de las Cortes» ha sido elaborado por el Ministerio de Educación Nacional, después de consultada la jerarquía eclesiástica sobre los extremos en que correspondía hacerlo, según el convenio de 7 de junio de 1941 entre el Gobierno español y la Santa Sede y después de oídos el competente dictamen del Consejo Nacional de Educación y los informes, entre otros, del Consejo de Rectores de Universidad y del Servicio Español del Profesorado de Enseñanza Media, así como de distintos educadores oficiales y privados. La conjunción de todos estos elementos de juicio ha aconsejado promulgar este nuevo estatuto jurídico, en el que, reconociéndose explícitamente los derechos del Estado, de la Iglesia y de la familia en el orden de la Enseñanza Media, se asegura la inspección oficial sobre todos los Centros docentes y se subrayan los principios pedagógicos y las normas técnicas que deben impulsar la renovación sustantiva de la educación de grado medio en España.

El proyecto de ley contiene un conjunto de orientaciones y normas esenciales de la Enseñanza Media, dejando para disposiciones especiales, según las circuns-

El Cuerpo de Sanidad Militar ha celebrado hoy solemnemente la fiesta de su Patrona la Virgen del Perpetuo Socorro

MADRID, 27.—Con gran solemnidad, hoy ha celebrado la fiesta de su Patrona, Nuestra Señora del Perpetuo Socorro, el Cuerpo de Sanidad Militar.

A las ocho y media se dijo una misa que ofició el arzobispo de Jaén; a las nueve, se celebró también una misa con asistencia de numerosos fieles y presidida por el vicario general castrense y arzobispo de Sión, doctor Muñoyerro y, a las diez, fué igualmente oficiada una misa de rito maronita.

Más tarde, en la iglesia del Buen Suceso, se celebró una solemne fiesta religiosa, ofrecida por el Cuerpo de Sanidad Militar del que, frente a dicho templo,

formaban tropas en traje de gala.

En el trono del presbiterio ocupó asiento el vicario general castrense y arzobispo de Sión, doctor Muñoyerro y en lugares de presidencia, asistieron asimismo el teniente general Asensio, director general de Sanidad, doctor Palanca; y otras autoridades y personalidades, entre ellas representaciones de los tres Ejércitos de Tierra, Mar y Aire, así como una muy nutrida de la Comisión de Damas de Sanidad y de la Cruz Roja española.

El templo se vió totalmente lleno de fieles y después del acto religioso, finalmente las tropas que asistieron al mismo, desfilaron ante las autoridades.—(Cifra).

Ha comenzado hoy en Londres la conferencia entre los tres ministros de Asuntos Exteriores, yanqui, francés e inglés

Tratan de preparar una reunión con Rusia para tratar de la unificación de Alemania

LONDRES, 27.—A las diez y media de la mañana de hoy (hora española), ha dado comienzo en esta capital, en el Foreign Office, la conferencia de los ministros de Asuntos Exteriores de las tres

grandes potencias occidentales, Dean Acheson, secretario del Departamento de Estado norteamericano; Robert Schuman, de Francia, y el secretario del Foreign Office, mister Eden.

Como principal asunto de la reunión de hoy, se estudió la posibilidad de celebrar una reunión con las autoridades de la Unión Soviética, con el fin de tratar de concertar un acuerdo sobre la unificación de Alemania.—EFE.

“La amenaza de una tercera guerra mundial es hoy mayor que nunca”

WASHINGTON, 27.—«La amenaza de una tercera guerra mundial, es hoy mayor que nunca», según ha manifestado el secretario de la Marina de los Estados Unidos quien añadió que, todos los preparativos han de ser pocos para poder hacer frente a dicha eventualidad, según se ha revelado hoy en los medios competentes de esta capital.—EFE.

El tiempo en España

Parte Meteorológico Nacional

Durante el día de ayer predominaron en casi toda la Península las nubes de tipo cumuliforme, desarrollándose por la tarde tormentas de inestabilidad en la cuenca del Ebro, Ibérica y sector norte del sistema central.

Tiempo probable.—Continuará la actividad tormentosa sobre la Ibérica, cuenca del Ebro, Pirineos, Levante y sistema central. En el resto de España, nubes cumuliformes.

Continúa en Tarragona la ola de calor: 49 grados ayer y 40 hoy

TARRAGONA, 27.—Continúa en esta ciudad, la ola de calor que viene sufriendo en estos días, aunque la temperatura ha descendido algo, puesto que, mientras la máxima registrada durante el día de ayer, fueron cuarenta y nueve grados, al sol, hoy el ter-

“Si los Estados Unidos hubieran desconfiado más del comunismo, no se hubiera producido la guerra de Corea”, dice Eisenhower

NUEVA YORK, 27.—«Si los Estados Unidos hubieran desconfiado más del comunismo, no se hubiera producido la guerra de Corea», ha manifestado el ex general Eisenhower, hoy aspirante a la candidatura del partido republicano para las próximas elecciones presidenciales.

Eisenhower se pronunció en favor de una política de demostración de fortaleza, como único medio de poder contener las desordenadas aspiraciones imperialistas de los soviéticos.—EFE.

Más de nueve millones de toneladas de acero, cuesta la huelga a los Estados Unidos

WASHINGTON, 27.—En más de nueve millones de toneladas de acero, se calculan las pérdidas que, hasta ahora, se llevan producidas en los Estados Unidos, como consecuencia de las huelgas ocasionadas entre los trabajadores de la industria siderúrgica del país norteamericano, durante los meses de abril, mayo y junio, según se informa en los medios competentes oficiales, del hierro y el acero.—EFE.

Proyecto de fabricación de tres nuevas labores selectas de cigarrillos

Casi tres mil millones de pesetas gastaron los fumadores en 1951

MADRID.—La Tabacalera tiene terminado el estudio, hallándose pendiente de la aprobación superior para la puesta en fabricación de tres nuevas labores selectas. Dos de ellas son del tipo emboquillado con picaduras al cuadrado, y la tercera también en hebra y de igual composición que los cigarrillos «ideales», al cuadrado, que se denominará «Ganador».

Durante el año 1951, los españoles han consumido en tabaco nacional 1.556 millones de pesetas; de labores importadas 152

millones; en impuestos de Usos y Consumos 759 millones de pesetas; en papel de fumar, 271 millones y en cerillas, 181. Estas cifras suponen un total de 2.919 millones de pesetas, con aumento de 514 millones de pesetas con relación al año anterior, debido principalmente al aumento de precio experimentado por distintas labores.

Para la fabricación del tabaco se recibieron en las fábricas 20.484 toneladas de tabaco exótico y 13.531 de tabaco nacional.

El mayor importe de las ventas ha sido para los cigarrillos con 743 millones de pesetas; sigue después la picadura, con 693 millones y por último los puros con 106 millones de pesetas.

De labores de Canarias se vendieron treinta y seis millones de pesetas de puros y veintidós millones de cigarrillos. En cuanto al tabaco habano se fumaron catorce millones de puros, por importe de ochenta y cuatro millones de pesetas.—(Cifra).

El director de Newsweek hace grandes elogios del Caudillo

NUEVA YORK.—«El Generalísimo Franco es el hombre para España en los momentos actuales», ha dicho el presidente de la revista «Newsweek», Malcolm Muir.

Muir, que acaba de regresar de un viaje por Europa, sostuvo una entrevista de 50 minutos con el jefe del Estado español.

«Creo de modo categórico —expresó Muir— que Franco es el hombre para España en los momentos actuales. La guerra civil devastó al país y bajo su dirección se han realizado muy notables progresos, a pesar de la carencia de ayuda exterior».

Añadió que, según le había manifestado Franco, la necesidad más apremiante es la del adiestramiento técnico, especialmente en agricultura.—EFE.

Los presos de la cárcel de Túnez, rebelados, han sido dominados por los guardias equipados de caretas antiguas

TÚNEZ, 27.—Compactos grupos de guardias, equipados con aparatos de gases lacrimógenos y provistos de caretas antiguas, han conseguido dominar después de intenso trabajo a los reclusos de la cárcel tunecina, que se habían amotinado y levantado numerosas barricadas, mientras lanzaban gritos contra Francia.

En dicha cárcel se encuentran recluidos más de dos mil hombres y mujeres, las cuales en los departamentos a ellas destinados también se habían rebelado al propio tiempo que los hombres. La mayoría de estos presos esperan ser juzgados por sus manifestaciones antifrancesas.—EFE.

SUCESOS

Grave accidente de moto a cuatro kilómetros de Villatoro

En la tarde de ayer, cuando regresaba de Béjar, nuestro vecino el mecánico don Magdaleno González Hernández de 46 años de edad, a unos cuatro kilómetros de Villatoro, sufrió un gravísimo accidente quedando ensangrentado tendido en la carretera.

Pocos minutos después, pasaba por el lugar del suceso, el gobernador civil de Avila, don David Herrero Lozano, quien inmediatamente y en su coche, ordenó fuera trasladado el herido (que en principio debido a la gran cantidad de sangre que cubría su rostro no pudo ser identificado) al Hospital Provincial, donde ingresó a las seis y cuarto de la tarde, siendo rápidamente intervenido quirúrgicamente de graves heridas en diversas partes del cuerpo.

Hasta el momento, se desconocen por completo las causas del accidente.

La moto no sufrió desperfectos de consideración.

EL CHAMPAN MEJOR Viuda-Valledor Relatores, 20.—Madrid. Necesitamos depositario en esta Plaza.



Se encuentra en Avila, veraneando en su casa de la calle de San Juan de la Cruz, el catedrático de Derecho de la Universidad Central, señor Olózaga.

—Nos estamos abrasando con los aires cálidos que vienen del Sur. ¡Y pensar que hace ocho días hacía una temperatura como del mes de febrero!

—Han terminado las clases de la Academia de Administración Militar y el día uno de julio serán los exámenes.

—Sesión del Ayuntamiento presidida por el alcalde señor Pousa y los concejales señores Delgado, Nieto, Castillo y Martín. Se nombra a don Pedro del Castillo vocal de la Junta de Enseñanza del casino «Hijos del Trabajo». Dióse cuenta de la recaudación obtenida por entrada de ganados en el ferrial; cuyo líquido para el Ayuntamiento es de pesetas 1.053, y la de puestos en la misma 280. Distribución de fondos para el mes de julio próximo que importa 67.006,69. Se adquieren guantes blancos para los dependientes de Consumos para efectuar los reconocimientos propios de su oficio.

—En el Teatro Principal en la mayor soledad actúa la compañía de comedias del primer actor Reig. Ayer éramos en el Teatro veintidos personas, incluyendo dos guardias de Seguridad. El público prefiere traigar polvo y estropearse los pulmones en el Mercado Grande.

CENTROS OFICIALES

Comisaría General de Abastecimientos y Transportes

Delegación Provincial de Avila

Ordenado por la Superioridad, la elaboración a partir de primero de julio próximo de dos clases de pan, una llamada familiar, como la actual en venta con un rendimiento del 75 por 100, a los precios que se publicarán en su día, se pone en conocimiento de las Alcaldías y panaderos de la Capital, que al hacer la solicitud de sus correspondientes órdenes de suministro a esta Delegación, interesen por separado las cantidades precisas de cada rendimiento, para en su vista proceder a expedirlas.

El gobernador civil, David Herrero Lozano.

Servicio Nacional del Trigo

Jefatura Provincial

A los molinos de la provincia

«Se advierte a los molineros de esta provincia que según dispone el artículo diez y siete del Decreto de 14 de junio de 1952 («Boletín Oficial del Estado» del 18 de junio), todos los molinos maquileros clausurados por aplicación de la ley de 30 de junio de 1941, podrán solicitar su reapertura del Servicio Nacional del Trigo, mediante instancia dirigida al ilus-

trísimo señor delegado nacional, que deberá ser presentada en la Jefatura Provincial del Servicio Nacional del Trigo de esta provincia en un plazo que terminará el día treinta y uno de agosto próximo. Los propietarios o arrendatarios de molinos clausurados que no cumplan este requisito pierden el derecho a indemnización a partir del día primero de septiembre, y si dichos propietarios o arrendatarios, no formulan su solicitud de reapertura durante la campaña mil novecientos cincuenta y dos-cincuenta y tres, que termina el 31 de mayo de 1953, se considerarán sus molinos definitivamente clausurados de acuerdo con el artículo ciento cuarenta y siete del Reglamento para aplicación del Decreto-Ley de Ordenación Trigüera, de seis de octubre de mil novecientos treinta y siete.

Se recuerda que la admisión en esta Jefatura Provincial de reclamaciones referentes a indemnizaciones por clausura de molinos maquileros se dará por terminada el día 30 del corriente mes de junio.

El jefe provincial, Luis Aragoneses.

Alcaldía de Avila

EDICTO

El vecino de esta ciudad don Tomás García Carreras suscribe instancia en petición ante esta Alcaldía de licencia para apertura de un establecimiento destinado a compra y venta de trapos viejos y cacharros, en la finca número 12, bajo, de la plaza de San Nicolás,

Y a virtud de lo que dispone el artículo 277 de las vigentes Ordenanzas Municipales, se hace público para conocimiento de los vecinos y propietarios más próximos del local en que proyecta instalar citado establecimiento, a fin de que manifiesten si se hallan afectados por el mismo y perjuicios que pudieran irrogarseles.

Las reclamaciones, caso de producirse, serán atendidas en Secretaría municipal, de 10 a 1 de la mañana.

Avila 25 de junio de 1952.—El alcalde, Pedro Arévalo.

Anuncio de subasta-concurso sobre adjudicación del servicio de reposición de bombillas del alumbrado público

Por el presente anuncio se hace saber que durante el plazo de veinte días, contados desde el siguiente al en que aparezca inserto en el «Boletín Oficial» de esta provincia, se admitirán en la Secretaría municipal proposiciones para tomar parte en la subasta concurso sobre adjudicación del servicio de SUMINISTRO PARA LA REPOSICION DE LAMPARAS DEL ALUMBRADO PUBLICO, que sirvan para sustituir a las fundidas o rotas en la actual instalación del alumbrado de la población, en el número y sitios donde en la actualidad se hallan colocadas y dentro de los límites máximos y mínimos de voltaje que se especifican en el contrato vigente con la «Electra Abulense S. A.».

El tipo o precio, a la baja, de esta subasta-concurso es el de VEINTICINCO MIL PESETAS. Las proposiciones deberán presentarse en sobre cerrado y deberán ajustarse al modelo que figura a esta continuación.

Las demás condiciones del

¡Segadores...!

¿Conocéis la HOZ marca

FIDALGO?

Adquirid una como prueba y la usaréis siempre, y el asperón de insuperable calidad para las mismas.

La preservación de la fe en América Latina

La Iglesia considera con gran solicitud y con angustiosa sensación de importancia las graves amenazas con que los enemigos de la fe acechan al catolicismo en América Latina.

La principal razón de esta impotencia es la escasez de sacerdotes.

América Latina tiene en la actualidad 135.000.000 de habitantes, casi todos católicos bautizados, lo que da alrededor de un 33 por 100 de todos los católicos del mundo.

Para atender a esta masa de «fieles» (?) no tiene el 33 por 100 de los sacerdotes del orbe, sino escasamente el 8 por 100... ¡No 120.000 que le correspondería entre los 300.000 sacerdotes del mundo, sino 26.000! De ellos 14.000 sacerdotes seculares y 12.000 regulares. Y la mitad de es número empleado en colegios, seminarios, curias y cabildos... Sólo 13.000 con cura de almas ¡y teniendo que atender a 50.760 iglesias!

¿Porvenir inmediato...? Sólo 5.500 seminaristas mayores para 333 obispos y 135.000.000 de almas.

Francia, por ejemplo—y hay quejas de falta de clero—, tiene 8.500 seminaristas mayores para 42.000.000 de almas...

¡En los años venideros habrá una media de dos sacerdotes nuevos por año y obispo!

El protestantismo en un campo tan abandonado hace verdadera riza. Provisto de abundantes recursos vuela sus pastores y su propaganda. Con sólo contar con un 3 por 100 de los habitantes adherido aún a sus sectas, cuenta con 13.246 ministros—la mitad de los sacerdotes católicos—. Hay un pastor por cada 368 protestantes, mientras que a cada sacerdote católico corresponden teóricamente 5.150 fieles... ¡y prácticamente casi el doble!

Peró el protestantismo no es el único ni siquiera el mayor obstáculo para la Iglesia. Los mayores son: el espíritu de irreligiosidad entre la gente de posición elevada y la superstición e inmoralidad de innumerables turbas del pueblo.

La raíz de estos peligros es la ignorancia religiosa agudizada con harta frecuencia por una educación irreligiosa. ¡Urge el apostolado de religiosos y sacerdotes!

Que la bondad de Dios conceda a estas regiones aquella divina intervención, aun milagrosa, que pueda salvarlas.

Peletería Germana

Abrigos, garras, astrakán, capas. Nuevos modelos. Precios fábrica. Bola, 13. Madrid.

IMPORTANTE

empresa exportadora de aceituna establecida veinte años, necesita representantes en todos los pueblos y capitales.

Escribir con referencias al Apartado 12.084. MADRID.

pliego se hallan de manifiesto en la expresada Secretaría, para conocimiento de los interesados.

Casa Causistorial de Avila a 25 de junio de 1952.—El alcalde, Pedro Arévalo.

Modelo de proposición

Don....., mayor de edad y vecino de..... en nombre propio (o en el de la Entidad....., según poder que acompaña), enterado de de todas y cada una de las condiciones del pliego que sirve de base a la subasta-concurso sobre adjudicación del servicio de reposición de bombillas del alumbrado público de la ciudad de Avila, se compromete a cumplirlas íntegramente y ofrece por el remate la cantidad (en letra) de..... pesetas..... céntimos; y al efecto, ha hecho el depósito provisional prevenido.

(Fecha, firma y rúbrica)

Sección religiosa

Día 28 Sábado.—Santos Ireneo Benigno, Argimiro, León, Paulo. La misa y oficio divino son de San Ireneo, con rito doble y color encarnado.

Sagrado Corazón de Jesús

S. A. I. Catedral.—El Apostolado de la Oración celebra durante los días 20 al 28 de junio solemnemente novena en honor del Sagrado Corazón de Jesús. Último día de la novena.

Por la mañana a las ocho misa de Comunión. Por la tarde a las 7:30 exposición de S. D. M. estación, rosario, sermón por el reverendo señor doctor don Francisco Ortega Lozano, cura párroco de Barco de Avila, ejercicio de la novena, bendición y reserva

Mes del Sagrado Corazón de Jesús

Capilla de Padres Paules.—Se

Dominica IV después de Pentecostés

SAN PEDRO Y SAN PABLO

(Doble. Primera clase.—Color encarnado)

VOCACIONES SACERDOTALES

Hoy consigna el Evangelio dos hechos a primera vista desunidos, pero que, si bien se mira, están íntimamente relacionados: la pesca milagrosa y la vocación de los Apóstoles. El mundo, la naturaleza esclavizada por el pecado reclama de nosotros la paciencia con la esperanza del premio que sobrepasa todas las penalidades (Epístola). Para asegurar esa esperanza acudamos al Señor, que es nuestra luz y nuestra salvación: el defensor de nuestra vida... (Introito). Roguemos al Señor que nos conceda que el curso del mundo siga bajo su divina dirección pacíficamente y que la Iglesia se alegre con tranquila devoción (Oración).

¡BUENA NOTICIA!

El XXXV Congreso Eucarístico Internacional

En Avila, al igual que en las principales capitales de España, se podrá admirar la grandiosa película del XXXV CONGRESO EUCARISTICO INTERNACIONAL celebrado últimamente en Barcelona.

La Empresa del Teatro Principal

siempre atenta para presentar las últimas novedades, correspondiendo así al favor constante que le dispensa el ilustrado público abulense, HA CONTRATADO la interesantísima película del CONGRESO EUCARISTICO DE BARCELONA para darla a conocer en Avila y satisfacer así la justa curiosidad del público, que podrá admirar próximamente esta edificante película de largo metraje, que además de presentar un peregrinaje por España presenta con todos los detalles los diversos actos del CONGRESO EUCARISTICO que fué la admiración del mundo.

Esta gran fiesta de la cristiandad

se proyectará muy pronto en el

Teatro Principal

Publicidad AVILA

O. N. de Ciegos

Delegación de Avila: Tostado 7, (Sorteo del día 26 de junio)

Premiado con 50 pesetas el número 060. Y con 5 pesetas los terminados en 60

Superfosfatos

Graduación garantizada, facilitamos Hermandades y labradores. Aceptamos representantes locales, serios y activos. «Abonos Proa», Castelar, 17. Telfo. 1366. ZAMORA.

celebra durante el mes de junio. Por la tarde a las ocho, exposición de S. D. M., estación, rosario, ejercicio del mes, bendición y reserva.

Nuestra Señora de la Portería San Antonio.—Se celebra el ejercicio de las Salves a la Divina Portería del Cielo.

Todos los días a las ocho de la tarde, Corona Seráfica, exposición de S. D. M., estación, ejercicio del Mes del Sagrado Corazón de Jesús, reserva y Salve Regina.

Cuarenta Horas

Se celebran en la Parroquia de San Pedro los días 27, 28 y 29 del actual. Por la mañana a las nueve y por la tarde, a las ocho.

Que haya paz; que la Iglesia viva alegre, devotamente tranquila. Y para ello que haya muchas vocaciones sacerdotales, porque así lo quiere Dios, así lo quiere el pueblo cristiano. Este mundo necesita del sacerdote, porque así nos lo dicen muchas razones, pero nos lo evidencia cada día la experiencia. Los pueblos no se pueden pasar sin el maestro divinamente instituido, sin el perdonador del pecado, sin el abogado de sus causas ante el tribunal de Dios. De estas angustias de los pueblos sin sacerdote nos podrían decir algo los reverendísimos Prelados... ¡Cuántas comisiones, solicitudes, cartas, pidiéndoles sacerdotes! Aun pueblos desviados moralmente... y que han dicho o dicen «lindezas» de tal o cual sacerdote y aún de los sacerdotes en general.

¡Vocaciones sacerdotales! Todos hemos de ayudar y contribuir a la creación y formación de lo que pudiéramos llamar «clima de vocaciones sacerdotales». Quiero decir con esto que las familias y los pueblos debieran ser con su vida arreglada y honesta «ambiente propicio» para que allí brotaran «esas flores». Nunca ser «hábito glacial» que ahogue esas plantas, que algún día hubieran sido trasplantadas al jardín del Seminario, para, después de bien cuidadas allí, un día fueran «luz del mundo» y «sal de la tierra».

Ese clima, ese ambiente, a que antes me referí, con toda esa serie de circunstancias, que pudiéramos llamar «casualidades» humanas de las que Dios se vale para llamarle a uno definitivamente después de esa otra «vocación previa» en la que aparece lo humano, lo al parecer casual, pero de lo que se vale la vocación divina para «segregar al seminarista» de entre todos los niños del pueblo y empujarle suavemente al Centro de formación científica (para ser luz del mundo) y moral (para ser sal de la tierra).

¿Quién los llama?, Dios. ¿Cómo los llama? ¿A qué los llama? En lo primero y en lo último no debemos nosotros meternos; pero en el modo, en eso de «las casualidades» si que nos da Dios nuestro papel correspondiente. Eso del ambiente y de la ocasión lo atiende Dios y hace uso de eso puramente humano, para llamar. ¡Qué diversidad de ocasiones y de circunstancias se dan para llamar el Señor a uno para que le siga! O si no atiende, caro lector y observa cómo en eso de las ocasiones se van enlazando personas y acontecimientos, al parecer de un modo naturalísimo y aun casual: pero que realmente va dirigido todo por la Providencia para escoger a unos y a otros «según (Continúa en 4.ª página)

RELOJES
SUIZOS LAS MEJORES MARCAS
A PLAZOS y Contado
CON CERTIFICADO DE GARANTIA
RIDA CATALOGO GRATIS
RELOJERIA HISPANA - Apartado 39 - ZAMORA

Economía española

Comercio exterior

Una nueva serie de factores favorables que caracterizan la nueva fase de nuestra economía (buenas cosechas, incrementos de la producción nacional debido al aumento de la energía eléctrica, etc.) acrecentados por la casi total desaparición de las circunstancias adversas que durante años pasados entorpecieron el normal desarrollo de nuestro mercado exterior y los créditos para esta clase de comercio no sólo los oficiales, sino también con entidades particulares. Todo ello da un resultado que se puede traducir en las siguientes conclusiones:

a) Podremos exportar mayores cantidades de nuestros productos, disponiendo, por tanto, de un fondo mayor de divisas.
b) Tendremos que importar menor cantidad de artículos de consumo y se podrá dedicar, por tanto, una mayor cantidad de divisas a la importación de materias y a medios de producción.

Estas dos conclusiones nos demuestran que disponemos de un fondo de maniobra de divisas mayor.

Supresión del mercado negro y propaganda contra el gasto superfluo

Toda esta modificación en el régimen de los cambios y en la manipulación de las divisas no es más que un procedimiento encaminado a dar la batalla al mercado negro exterior.

El resumen del ahorro de divisas se traduce en estos dos términos: a) poder exportar más, b) poder importar menos, o dicho de manera más emparentada con el fondo de la cuestión: disfrutar de iniciativa para las importaciones, y no realizarlas arrastradas por un imperativo de escasez para determinadas materias, sino ordenarlas con arreglo a una política que modifique, para mejorarlas, nuestras condiciones económicas internas. No se trata, pues, ya tanto de cubrir directamente las necesidades nacionales en un producto deficitario, como de desarrollar una estrategia de importaciones que actúe sobre el mercado interior y concluya con la especulación.

Con este espíritu, el señor ministro de Comercio ha presentado al Consejo de Ministros un informe sobre intensificación de las importaciones de algodón y otro sobre abastecimientos que debe tener versión idéntica: intensificación estratégica de las importaciones. Concretar las cifras y el contenido de estos informes tendría, en la lucha contra la especulación interior, un efecto contraproducente. Podemos adelantar que se importará carne y bacalao y que se operará con cantidades grandes de arroz sobre los precios del mercado negro.

Pero todos estos puntos, sobre los que la declaración ministerial se mantiene en casi todos sus párrafos, al alcance de la comprensión popular, no son más que el cauce gubernativo por el que puede transcurrir si es que el país quiere estabilizarse económicamente, la reacción de la economía privada, el saneamiento del «uso del dinero por la sociedad» que es sin duda, el fondo del problema económico que España padece. ¿Qué ha querido decir el señor Arburúa con este párrafo? «...la defensa de los precios y de la divisa, con todas las consecuencias económicas expuestas, empieza en cada hogar y en la conciencia de cada español...» No lo hemos visto comentado con la insistencia debida, y, sin embargo, una solución de tal calado que merecía no ya una información sobre declaraciones de un ministro, sino una verdadera campaña de propaganda interior. El «hábito español en el gastar», y la importancia de ese factor en nuestra economía, destacada por el ministro, merece amplio comentario, porque es premisa, que hará posible o imposible la normalización de nuestra economía y la victoria del Gobierno en su lucha por esa normalización.

El retorno privado a la vida modesta, el viejo *respeto al dinero* en la sociedad española, abandonado, con profundas consecuencias económicas generales en la vida nacional, eso no puede lograrse con la mera declaración de un ministro, y es en donde debe volcarse los comentarios de Prensa en ayuda de los esfuerzos estatales para la defensa de los precios. Ese «demasiado dinero sobre el mercado» es el peor enemigo de la estrategia de importaciones con que el Gobierno se propone actuar sobre aquél. Es evidente que el precio real de la peseta, inferior a los cambios convencionales, es, sin embargo, muy superior al del mercado negro, superior a la cuarenta parte del dólar. La desenfrenada necesidad de artículos superfluos por la sociedad es la que motiva esa emigración en baja de la peseta, la aceptación de cambios especulativos, que descenderían en cuanto los españoles aprendiesen a pasarse con lo indispensable.

El Gobierno está haciendo todo lo necesario para que la economía española se consolide. No lo logrará si la sociedad no le ayuda. La única solución real es esta: que España vuelva a convertir en mérito social el poco gasto familiar.

Las definiciones de Fernández Cuesta

Por TOMAS BORRAS

«La acción, sin idea, es pura barbarie» nos enseñó José Antonio, y de ello se sigue una prelación de la idea sobre la acción, necesaria, lógica, indispensable, vital. Definir es cardinal y primordial, y tanto más grave cuanto que lo que se haga según la idea, de la definición ha de salir, por ella inspirado y movido.

Así, el definidor adquiere la responsabilidad, incluso de los lejanos ecos, de los sucesos encadenados y eslabones últimos, que su idea ha producido. Trascendencia de la inteligencia: inteligencia todo, hasta el acto, que es inteligencia práctica realizada. Usa filosofía certera, como la buena semilla, produce la felicidad. Por el contrario, ¿de dónde ha salido la desgracia de este mundo del siglo XX, siglo no del pensamiento de unos cuantos definidores de lo falso, Hegel, Darwin, Marx y ante todos ellos y para ellos, Lutero; y todo idea tortuosa, herejía.

Con mucho respeto hay que tomar en las manos las recopilaciones de Fernández Cuesta, periódicamente agrupadas y clasificadas por Agustín del Río Cisneros: no sólo por respeto al precursor, a la persona integérrima, al camarada veterano de tantas cualidades positivas, al político que actúa: respeto, ante todo, por Fernández Cuesta, en el nacional-sindicalismo, es definidor, abre caminos, y de su acierto depende en gran parte el éxito o el fracaso de un «Movimiento», de la unanimidad española, que desde las simas del deshonor y el hambre de 1936 ha sabido alzar esta Patria potente que inicia su camino de Imperio: milagro — o sea hecho, en que se evidencia la mano sobrenatural —, pues del cero absoluto partió el Falange para alcanzar, y porque lo hace contra el mundo de la soberbia, la cantidad, el capital, la fuerza bruta, la astucia e intriga, la maldad, la prepotencia.

Si buscáis en el fondo de todos lo enérgicamente realizado por España desde la Victoria, encontraréis un tejido en estructura de definiciones, claves a lo mágico, que revelan a los camaradas reglas de conducta, principios esenciales, módulos y normas. (Lo contrario, improvisar, hubieran sido pura barbarie). Y si el acierto corresponde al esfuerzo, y si poco a poco atrae sobre la nación esa ventura de haber dado

en la diana de cada blanco, a la exactitud, agudeza y nobleza de las definiciones constitutivas se ha debido: que en política, como en Arquitectura, el plano precede al momento. Pues característica de los lemas de ese inacabable combate de la acción por el bien público, es ir acomodando la doctrina al paso histórico, la idea a la perspectiva, el texto a su sentido en vista del acontecer. Imposible que «ad pedem elterae» sirvan los teoremas y deducciones ideológicas como los matemáticos; y, aun así, muchos de esos postulados matemáticos se derrumban ante matemáticas superiores y hallazgos geniales. No se puede encorsetar la vida, no se la puede cohibir metiéndola en una armadura inflexible; correría el riesgo de anquilosarse y pudrirse dentro de su dermato-esqueleto ideológico. Política es el flexible arte de adaptar el concepto de lo permanente a las sinuosas variaciones del tiempo, siempre inquieto, como el mar. «Movimiento» es la rúbrica de nuestra doctrina porque aspiramos o no a «estar»: sino a «ser»; no a satisfacerlos con la quietud, logrado el acierto definitivo de lo fundamental, sino que pretendemos ir a paso y compás del devenir; permanecer para lo cardinal, ajustándolo a la necesidad del instante; movernos, que la vida es el movimiento artístico, que vivir es camino, y en cada kilómetro se precisa nueva labor urgente. El quid es que esa labor no sea antagónica con lo normativo, y se observa si lo normativo merece serlo a perpetuidad, cuando se transmuta lo aplicado a la urgencia del instante en lo que siempre debe hacerse por mejor para la comunidad: caso de los principios falangistas. Como es, en el prototipo de las sociedades, el caso de la sociedad católica. ¿Acaso una sola tilde del Evangelio ha caducado? No. Pues sin embargo la Iglesia, que es «Movimiento», no se duerme, exégeta, definidora, adaptada como la tela húmeda a la estatua a cada vaivén o turgencia de la vi-

da, de la estatua, transfundida en ella haciéndose sustancia del acontecer. Falange, lo mismo, respecto a los sucesos y necesidades interiores, y al caos de lo internacional. De ahí su firmeza.

Y de ahí la necesidad de que alguien, día a día, vaya dando consignas y definiciones para conducta y logro. Fernández Cuesta es el conductor del pensamiento, el que con fidelidad a lo intangible, en esos discursos, escritos, compilaciones, e *señala* — como quien ha estado con los maestros y sido par de los maestros —, a un ejército bien disciplinado, los objetivos, el sentido de la acción, y su idea: para que idea y acción sean inteligencia.

(Viene de 1.ª página)

Búscase además con esta ley, en el orden técnico, descongestionar los programas para que el alumno aprenda mejor las disciplinas esenciales; reducir el horario de trabajo intelectual de los estudiantes, para que disfruten convenientemente del ejercicio deportivo y de la vida de familia, dejando, además, a sus profesores margen para una complementaria acción educadora. Se perfecciona técnicamente la realización de las pruebas de grado, disminuyendo las materias y llevando los Tribunales a las capitales de provincia, con lo cual se evitará la excesiva concentración de alumnos de los actuales Exámenes de Estado. En estos Tribunales se da entrada a profesores del propio alumno, que presentarán en cada caso la historia académica de éste, y se encomienda la intervención estatal a funcionarios técnicos competentes en ese grado de la enseñanza, bajo el cuidado de la Universidad respectiva.

Por otra parte se fijan orientaciones para la protección económica de todos los Centros docentes, oficiales o no oficiales, que lo necesitan y que presten un fecundo servicio al bien común de la Nación, y se deteaminan las bases para una clasificación institucional de los Centros docentes, con garantías y normas para el reconocimiento de los no oficiales y el perfeccionamiento de los Institutos Nacionales de Enseñanza Media. Igualmente se autoriza la creación de Enseñanza Media y de Centros experimentales para ensayar en éstos nuevos planes y nuevos métodos pedagógicos. Se crea la categoría académica de los profesores diplomados, tanto numerarios como auxiliares; se concede voz y voto en los Centros y ante los rectores de las Universidades a las organizaciones familiares; y, aparte de otras varias reformas de carácter

Incendio de un motovelero en Huelva

Ya cargado con azufre y gas-oil

HUELVA.—A última hora de ayer se declaró un incendio en el motovelero «San Francisco de Paula», de la matrícula de Alicante, de 500 toneladas, que, procedente de Ceuta, se dedicaba a la carga de azufre en el muelle. Cuando tenía a bordo 475 toneladas de las 500 de azufre que iba a cargar, se originó el fuego en la bodega número 1.

Acudió rápidamente el servicio de bomberos, que no pudo hacer nada, resultaron asimismo infructuosos los esfuerzos que hizo la tripulación del buque alemán «Hedderheim», de Bremen, que, con mangas y equipo de salvamento completo, trató de localizar el incendio, trabajos a los que se sumaron los remolcadores «Salvapes» y «Fortuna», con todo su personal. En los primeros momentos se trató de hundir al motovelero, pero ante el inminente peligro de una explosión fué remolcado hasta el centro de la ría en medio de grandes llamaradas.

El barco tiene en su interior 14.000 litros de gas-oil. Como el fuego sigue, se espera que suba la marea para hundirlo, pues desde el primer momento le fueron abiertas las válvulas. En los alrededores del paseo de los Pinzones se congregó enorme cantidad de público, que contempló el siniestro. —(Cifra).

ANUARIO GENERAL DE ESPAÑA

(Bailly-Baillière — Riera)

Se publica anualmente desde 1877

Es el único completo y exclusivo de España

Por su copiosa y detallada información constituye el más poderoso auxiliar del hombre de negocios

Consta de 4 voluminosos tomos con más de 9.000 páginas; un detalladísimo mapa de cada provincia y más de

3.500.000 datos

Ptas. 450 — franco de portes

ANUNCIE EN ESTE ANUARIO

PUBLICIDAD ECONÓMICA Y EFICAZ

Anuarios Bailly-Baillière y Riera Reunidos,

S. A.

Enrique Granados, 66 y 68 — BARCELONA

No se hubieran muerto sus pollitos si les hubiera dado

GALLIOL

Premiado en varias exposiciones.

complementario, se ordena el establecimiento de unos servicios técnicos centrales en el Ministerio de Educación Nacional para promover la creación de instrumentos pedagógicos adecuados en favor de todos los Centros y educadores que los deseen.

La reconstrucción de los edificios religiosos

(Continuación)

La cifra total de templos catedralicios reconstruidos se eleva a 13. Tales son: Madrid, Segorbe, Vich y Lérida, incendiados por las turbas revolucionarias; Oviedo, Sigüenza, Albarracín, Huesca, Solsona y Tortosa, dañadas por la guerra; Santander, incendiada accidentalmente por un terrible siniestro en 1942; Vitoria, catedral de nueva planta, cuya construcción se prosigue ahora.

En estas obras se ha buscado el principio de reconstruir lo que había desaparecido de un modo riguroso y fiel, con la misma nobleza de materiales y trabajo, por tenerse conciencia de que en edificios de tan alta significación no podían emplearse «pastiches» ni parodias.

El total de lo invertido en la reconstrucción de catedrales asciende a 44.643.268,69 pesetas.

PALACIOS EPISCOPALES

Una buena parte de los palacios de los obispos diocesanos fueron saqueados e incendiados. Los que sufrieron mayor estrago fueron los de Ciudad

Real, Cuenca, Guadix, Lérida, Málaga, Oviedo, Segorbe, Sigüenza, Tarragona, Teruel, Tortosa y Valencia.

Las catedrales y los palacios forman, desde el punto de vista de la arquitectura y del urbanismo, un conjunto típico en las ciudades episcopales de nuestra Península. Aprovechando su reconstrucción, se ha procurado mejorar, en cuanto ha sido posible, el trazado de calles y plazas directamente enlazadas con la catedral, sin privar a aquéllas de su tradicional pintoresquismo.

El total de lo invertido en la reconstrucción de palacios episcopales asciende a 24.302.777,76 pesetas.

SEMINARIOS

Los seminarios diocesanos, destruidos en casi toda la zona roja (16 fueron los más perjudicados), han sido también restaurados por cuenta del Estado. Ninguno de ellos ha exigido una inversión inferior al millón de pesetas, y alguno, como el de Sigüenza, absorbió más de diez millones.

Se han realizado obras en los seminarios de

Almería, Barbastro (Huesca), Barcelona (PP. de la Sagrada Familia), Castillo Eljabetitia (Vizcaya), Huesca, Jaén, Lérida, Madrid, Murcia, Sarriá (Barcelona), Segorbe, Sigüenza, Teruel, Toledo y Tarragona. El total de lo invertido en las obras de reconstrucción de los seminarios citados asciende a 45.752.261,48 pesetas.

IGLESIAS PARROQUIALES

Se clasifican en urbanas y rurales. Las primeras — muchas de ellas de gran valor artístico — fueron reconstruidas respetando su estilo y antigüedad. Pero cuando las destrucciones afectaban a las partes vitales del edificio, se recurrió al hormigón para la armadura, las bóvedas y las cúpulas.

Lo realizado en las iglesias parroquiales rurales es muy distinto. Muchas veces, este tipo de templo no responde a un determinado estilo arquitectónico, sino a lo que comúnmente se llama *estilo popular*.

Siguiendo esta regla e interpretándola con rigor, se ha elevado sobre los campos de España una serie de iglesias parroquiales rurales, en cuya construcción la armonía se ha aliado con la dignidad, y hasta con la gracia del paisaje.

En general, se trata de edificios de una sola nave, a menudo con capillas laterales, casi siempre sin transepto, con ábside de plano rectangular o en semicírculo, y con campanario, y menos fre-

cuentemente, campanil, mas los anexos de baptisterio y sacristía. Son iglesias casi siempre espaciales.

Desde el punto de vista de la organización, las iglesias parroquiales rurales forma con la casa Ayuntamiento, los centros vitales de la población. Cuando fué posible, se trató de conseguir que la torre forme el término de las perspectivas en las calles que conducen/hacia la iglesia.

El procedimiento de construcción ha sido variable, según la importancia del proyecto y los medios disponibles en la localidad; porque, aunque Regiones Devastadas construye sus edificios sin recurrir a empresas privadas de la construcción, hay que tener en cuenta que ningún organismo oficial puede abordar cifras prohibitivas.

En todos los casos donde fué posible, se empleó el hormigón armado para las estructuras, bóvedas y pilastras. Otras veces, se construyeron bóvedas en albañilería catalana, adoptando el ladrillo típicamente español. Para los tejados se usó teja curva o pizarra rectangular, según el clima y la orientación.

Algo hemos dicho sobre el estilo arquitectónico de estas iglesias; solamente añadiremos que, dada la variedad de las regiones españolas, la interpretación artística de sus templos es igualmente múltiple.

(Continuará)

El cronista de Avila don José Mayoral Fernández, nos envía desde Madrid la siguiente crónica de sociedad:

Enlace García de Enterría-Lorenzo Velázquez

Sabe el lector cuanto merece el ilustre hijo de Avila doctor, don Benigno Lorenzo Velázquez, catedrático de Farmacología de Madrid, académico de número de la Real de Medicina y, con otros muchos títulos en Corporaciones científicas nacionales y extranjeras, autor de numerosas obras que le han conquistado sólidos prestigios de los que se enorgullece Avila, que le nombró su hijo predilecto. Mentor de él en EL DIARIO DE AVILA desde que comenzó sus estudios de Bachillerato y de su vida fecunda en éxitos docentes de soltero y de casado con doña Amparo Pérez Carnicero, doctora también en Medicina, cuando ambos ven el enlace matrimonial de su hija única Amparito he pedido ahora el honor de reseñarle.

Se casa Amparito Lorenzo-Velázquez Pérez con el culto letrado del Consejo de Estado, D. Eduardo García de Enterría y M. Carande. Su padre, del mismo nombre, es notario en Barcelona y del alto prestigio de las familias de ambos en la buena sociedad y medios científicos y literarios, han hablado el número y calidad de los regalos recibidos. A los de los discípulos del doctor Lorenzo Velázquez, hoy catedráticos ilustres de numerosas Facultades españolas y eminencias médicas, se unieron los del novio en el que figuraban ministros y personalidades del Consejo de Estado con su presidente, excelentísimo señor don José Ibáñez Martín. Y hoy en la iglesia de Santa Bárbara de Madrid, espléndida de flores y luces, se ha celebrado la ceremonia nupcial.

La ha bendecido monseñor Maximino Romero de Lema, prelado doméstico de Su Santidad, rector de la iglesia española de Monseñor en Roma, del séquito del cardenal Tedeschini en el Congreso Eucarístico, asistido por el director del Conservatorio de Madrid, padre Federico Sopena quien dirigió la parte musical a cargo de órgano y del Cuarteto Clásico de Madrid. Monseñor Romero de Lema después de pronunciar un discurso sobre el amor que viene de Dios, leyó el siguiente telegrama: «Augusto Pontífice con paternales votos cristiana felicidad se complace otorgar benignamente nuevos esposos Eduardo García de Enterría-Amparo Lorenzo Velázquez implorada bendición apostólica, -Montini, Sustituto.»

La novia radiante de belleza con traje de raso en seda, velo tul ilusión y tocada la cabeza con prendidos del simbólico azahar, luciendo un aderezo de oro y brillantes, regalo de los padres políticos, entró en el templo del brazo de su padre y padrino y el novio, dando su brazo a su madre y madrina doña María Martínez Carande de G. de Enterría. Enorme y selecta concurrencia ha presenciado el acto, Cerca de cuatrocientos eran los invitados sin contar las personas de sus casas. Imposible por consiguiente dar nombres. Han concurrido señoritas distinguidas, damas de alcurnia, hombres de todas las aristocracias del saber y personalidades de Madrid y provincias entre las que Avila estaba representada por numerosos familiares y amigos del doctor Lorenzo Velázquez.

Actuó de juez el ilustrísimo señor don José Luis Villar Palasi, letrado del Consejo de Estado y secretario general del Ministerio de Información y Turismo, y firmaron como testigos por parte del novio los excelentísimos señores conde de Vallengano, ministro de Obras Públicas; don José Ibáñez Martín, presidente del Consejo de Estado, don Javier Conde, director de Estudios Políticos, don Luis Jordana de

Pozas, catedrático de Derecho, don Mariano de Azcoitia, consejero permanente de Estado y don Ramón Sedó secretario de embajada, jefe de Sección del Ministerio de Asuntos Exteriores, don Jesús Millaruelo, secretario de Embajada don Juan José García de Enterría, registrador de la Propiedad de Zaragoza, tío del novio, don Ramón Fernández Puro, notario don Ramón Ferrant, abogado y el hermano político del novio don Francisco Soberón, farmacéutico de Potes. Y por la novia firmaron los excelentísimos señores don Pedro Lain Estralgo, rector de la Universidad de Madrid, don José Alberto Palanca director general de Sanidad, don Teófilo Hernando, catedrático jubilado de Medicina, don Antonio Crespo Alvarez, presidente del Consejo General de Colegios Médicos y señores don Domingo Enriquez López, registrador de la Propiedad de Segovia, los tíos de la novia don Telesforo Velázquez Lobo, don Fernando Soto Morales y don Rafael Pérez Carnicero y el que estas líneas escribe.

El nuevo matrimonio García de Enterría-Lorenzo Velázquez Pérez salió en viaje de luna de miel a la finca del padre de la novia «El Berrocal» de Arenas de San Pedro, Costa Brava, Pirineo francés y Costa Cantábrica hasta la finca de los padres del novio en Potes (Santander).

Y en este honor de reseñar su enlace que he pedido me reserve el director de EL DIARIO, hago presente en su nombre el deseo unido al mío de que les acompañe una dicha imperecedera.

Nuevo capitán de la compañía de la Guardia Civil

Recibimos atento saludo del capitán de la cuarta Compañía de la Comandancia de la Guardia Civil, de esta capital, don Matías Rodríguez Gómez, en el que nos comunica haberse incorporado recientemente en el citado cargo.

Agradecemos muy cumplidamente la deferencia de su amable ofrecimiento y, reciprocamente, ponemos a su disposición las columnas de este Diario, para todo aquello que redunde en beneficio de nuestra Patria, al tiempo que le deseamos grata estancia entre nosotros, así como todo género de satisfacciones y éxitos en el desempeño de su nuevo cometido.

Viajeros

Han llegado a pasar la temporada de verano, los condes del Sacro Romano Imperio; don Isidro González Soto y familia, y don Mariano Rojas (hijo) y señora.

—Ha salido para Madrid, con objeto de asistir a la Asamblea de Cajas de Ahorro, el director de la de nuestra ciudad, don José Tomé Bustillo.

Necrológica

A avanzadísima edad ha muerto en nuestra ciudad doña Luciana Sánchez del Pozo, viuda del industrial que fué de esta plaza don Mariano Hernández. Fué una señora muy cristiana cuya piedad se manifestó siempre constante en varias congregaciones religiosas, siendo muy querida de cuantos la trataron durante su dilatado vivir por su gran bondad.

A sus familiares, singularmente a sus hijos e hijos políticos, entre ellos don Antonio Rodríguez y don Emilio Juárez, testimoniábamos el pésame. Rogamos a los lectores una oración por el eterno descanso de la finada.

Testimonio de gratitud

Don José Sánchez Díaz, hijos y demás familia, ante la imposibilidad de poderlo hacer personalmente, expresan su agradecimiento a cuantas personas les han acompañado y testimoniado su sentimiento con motivo del fallecimiento de su esposa y madre doña María del Carmen Tailby, que en paz descanse.

Funeral

Mañana, a las once, se celebrará

Mañana Fiesta Eucarística en la Catedral

El Apostolado de la Oración termina mañana los cultos solemnísimos que ha venido celebrando en la Catedral en honor del Sagrado Corazón de Jesús. Y al igual de todos los años anteriores como final del mismo, tendrá lugar en nuestro primer templo una gran procesión Sacramental, dando la bendición el excelentísimo señor Obispo. Muchos fieles han asistido a la novena pero más, muchísimos más, espera el Apostolado asistan a la función de la tarde final a que hacemos referencia, donde los amantes del amabilísimo Jesús exteriorizarán con su presencia en la Catedral su amor entrañable a Aquel que nos profesa cariño sin límites.

Los actos del "II Día del Médico" son públicos

Se advierte que los actos de mañana, día 28, «II Día del Médico», para inauguración del nuevo edificio del Ilustre Colegio de Avila y homenaje al doctor Galán Rodríguez, son públicos. Para el banquete se cree que queden algunas tarjetas a disposición de quienes las solicitaren.

PERDIDA de una funda, hule negro, cámara fotográfica frente Hospital Provincial. Se gratificará en San Millán, 1. Luis R. Calvo

Cooperativa de Consumo de Trabajadores de Avila

Esta Junta Rectora tiene el gusto de participar a todos sus asociados que a partir del día 27 de junio al 3 de julio podrán retirar su vale en la Delegación Provincial de Sindicatos de ocho a nueve de la noche.

Los artículos a suministrar son: Sucedáneos, mermeladas, chocolate de 1.ª y 2.ª clase, garbanzos, fideos, sopa, macarrones, judías pintas, jabón y botas.

Plaza de Toros de Avila

INAUGURACION DE LA TEMPORADA

Domingo 29 de junio de 1952. SEIS de la tarde

EXTRAORDINARIA NOVILLADA 6 MAGNIFICOS NOVILLOS 6

de la acreditada ganadería de DON JOSE SANCHEZ-MONGE, para los afamados espadas

ALFONSO GALERA
MANOLO SEVILLA
GREGORIO SANCHEZ

Tres figuras de la Novillería triunfadores en cuantas plazas actúan en la presente temporada.

PRECIOS POPULARISIMOS LOCALIDADES DESDE 17 PESETAS

Venta de localidades Colmado Restaurante LA TAURINA desde el viernes en el

No deje de presenciar el domingo a las doce de la mañana el desencajonamiento de los SEIS ejemplares que para esta novillada están preparados.

(Viene de 2.ª página)

Dios quiere». Parecía casual, y como al azar, el paseo de Jesús por la ribera del Jordán, Juan Bautista que le señala como el Cordero de Dios. Andrés y Juan que pasan unas horas con El; Andrés que se lo dice a su hermano Pedro y le lleva a Jesús; Felipe que es paisano de Pedro y Andrés... ¿Dónde? Cosas, a primera vista, desunidas, sin relación, pero que de ellas se vale Dios para llamar a uno al sacerdocio...

El Evangelio de hoy nos señala decíamos, dos hechos al parecer desunidos, pero realmente relacionados. Los Apóstoles iban a ser pescadores de hombres y por eso quiso el Señor hacer delante de ellos aquel estupendo milagro de la pesca, para que así vieran que con Jesús y su gracia divina conquistarían a los hombres y los introducirían en la nave de la única Iglesia verdadera. Así ocurre con esto de las vocaciones sacerdotales... El sacerdote no viene llovido del cielo, sino que sale de entre el pueblo.

Y eso es lo que nosotros estamos obligados a hacer: pueblos en la Parroquia de San Pedro un solemne funeral por el alma del excelentísimo señor don Nicasio Velayos y Velayos (q. e. p. d.) al cumplirse el primer aniversario de su fallecimiento.

y familias, cristianos... fomentar y mimar la vocación que Dios ha dado a aquel niño... ayudar, cooperar, para que cuando pase Jesús por allí se encuentre con ambiente, con buen clima y... lo demás ya lo hará El. ¡Qué absurdo creer que el sacerdocio es lo más digno, y luego oponerse a ello! Hoy debemos todos ponderar el llamamiento de Jesucristo a sus Apóstoles, para que estuvieran con El para enviarles a predicar, para que perdonasen los pecados y para darles poder sobre su cuerpo. Aquí calla la lengua y habla la fe.

Nos refiere un autor moderno que en 1935 todos los rotativos de la gran prensa mundial vocaron al aire la noticia de haber obtenido en quince minutos una pepita de oro puro de veinticinco miligramos el célebre físico Dunitowski captando los rayos Z y haciéndolos actuar sobre una libra de arena... Verdaderamente que eso era estupendo.

Mas ¿qué significa ello al lado de un sacerdote captando todos los días el poder y la palabra de Dios y haciéndolos actuar sobre un pedacito de pan, en menos de un minuto, lo convierte en el mismo Cristo.

Aunque sólo fuera por esto no debieran oponerse los padres a la vocación sacerdotal de su hijo. Y todos, cooperar a ello.

J. Jiménez Jiménez
Canónigo

La Academia de Intendencia en viaje de prácticas generales a la zona de la ciudad de Béjar

Como ya viene haciéndose en años anteriores, la Academia de Intendencia, terminadas las clases que durante el curso 1951-1952 se han dado en dicho establecimiento docente, ha emprendido su viaje de prácticas hacia la ciudad de Béjar. Al frente de ella va el ilustrísimo señor coronel-director don Angel Goicoechea con los señores siguientes, todos ellos profesores: teniente coronel jefe de estudios don Juan Laorden; comandantes don Rafael G. Simeoni, don Julio Contreras y don José Suarez (ayudante); señores capellán y médico y los capitanes Cea, Gutiérrez, Echevarría y Orozco y ciento cinco soldados, con las bandas de música, cornetas y tambores con su director señor Guío. Con ella va el material correspondiente en el que figura el Horno Automóvil «Calvo».

La primera etapa por carretera finalizó en la vecina ciudad de Salamanca. Allí estuvieron en las fábricas de harina «Herederos de R. Capdevila» y en la de galletas de Domínguez Bautista. Después

Temperaturas de hoy

Datos facilitados por el Campo de Aviación

Máxima, 26'4.
Mínima, 9'6.

CARTELERIA

Espectáculos anunciados

Cine Gredos.—«Facultad de Letras» (2).

Gran Cinema.—«Si te hubieses casado conmigo» (3-R).

Teatro Principal.—Compañía de Comedias. «Tú eres la otra» (4).

Moralidad.—(1) Todos, incluso niños. (2) Jóvenes. (3) Mayores. (4-R) Mayores, con reparos. (4) Gravemente peligrosa.

FARMACIAS DE GUARDIA EN ESTA SEMANA

Paradinas, Plaza de Santa Teresa.

Aparicio, Avda. José Antonio.

Nuevas líneas de viajeros por carretera con Béjar y Guijuelo (Salamanca)

En breve la Sociedad «Automóviles de Avila, Piedrahita y Barco, S. A.» ampliará su servicio de viajeros hasta Guijuelo y establecerá otro servicio directo con Béjar poniendo así en comunicación directa a nuestra Capital con esas importantes poblaciones de la provincia de Salamanca.



LA SEÑORA

Doña Luciana Sánchez del Pozo

Viuda de Mariano Hernández Domínguez, industrial que fué de esta plaza

De la Guardia de Honor y de la Semana Devota de la Virgen del Carmen

Falleció el día de ayer. A los 80 años de edad

Después de recibir los Santos Sacramentos y la bendición de S. S.

D. E. P.

Sus desconsoladas hijas doña Isabel, doña Felisa, doña Carmen, doña Luciana y doña Julia; hijos políticos don Antonio Rodríguez, don Emilio Juárez, don Agustín San Juan y don Maximiliano Garcinuño; nietos, sobrinos y demás familiares,

Suplican a sus amistades una oración por el eterno descanso de su alma.

La misa de entierro tendrá lugar mañana sábado, día 28, a las diez, en la parroquia de San Juan Bautista.

El cadáver recibió cristiana sepultura en la tarde de hoy. Avila, 27 de junio de 1952